

LEPUIX-GY

Trente-cinq ans au service des habitants de la paroisse

Le père Irénée Nappey vient de prendre sa retraite après trente-cinq ans de vie religieuse à la paroisse.

«En arrivant ici, j'appris que mon prédécesseur, l'abbé Collez, avait exercé son ministère dans la paroisse pendant trente-sept ans. Je pensais alors que cela ne risquait pas de m'arriver».

Le père Irénée Nappey disait cela sous forme de boutade, à la fin de la réception qui a rassemblé, à la salle communale, tous les nombreux amis que le bon curé s'est fait pendant les trente-cinq ans où il a été de tous les événements religieux, témoin ou acteur de tout ce qui s'est passé à Lepuix-Gy.

Encadré par les pères Gyhlin, Bouverot et Bernard Wimmer, enfant de la paroisse et par le frère Angelo, le père Irénée Nappey, qui vient de prendre sa retraite, a été accueilli, dans le chœur, par un des membres du conseil paroissial. Il a rappelé à l'assemblée que le père Nappey fut de toutes les fêtes et les peines qui depuis 1961 ont touché les familles: «Vous avez accepté l'évolution de l'église, vous avez aidé des chômeurs... Nous espérons que vous ferez avec nous encore un bon bout de chemin...» a-t-il été souligné.

Plus de deux cents personnes assistaient à cette messe, à la fin de laquelle le père Nappey a déclaré: «J'ai essayé d'être le curé



Irénée Nappey: durant trente-cinq ans, le prêtre a partagé toutes les joies et les peines des habitants de Lepuix-Gy.

de tous. J'ai aidé les parents. Je me suis consacré à l'action catholique et ouvrière. Pendant ces trente-cinq ans, j'ai officié pour les baptêmes, les mariages et plus de deux cents deuils durant lesquels j'ai partagé la peine des familles. Au cours de

ces trente-cinq ans, j'ai eu le plaisir d'assister aux premières messes de trois enfants du village: Pierre Tournier, Bernard Wimmer et Joseph Demeusy. Avant de conclure, je remercie tous ceux qui m'ont aidé dans mon ministère et maintenant je



La maison communale de la Charrière était bien remplie pour saluer le père Nappey.

dis un grand merci au personnel de la maison Saint-Joseph de Giromagny».

Une seule paroisse

A la maison communale de la Charrière, la salle était comble pour saluer le père Nappey et le remercieur. Jean-Louis Demeusy lui a présenté les cadeaux de la paroisse parmi lesquels un téléviseur et un calice.

Fernand Colin a retracé la vie d'Irénée Nappey, né à Charmonvillers près de Maïche le 17 janvier 1917. Il entra au séminaire de Maïche en 1931, puis au

grand séminaire de Favorney. Mobilisé en 1939, il fut fait prisonnier et retenu captif en Prusse orientale. En 1945, à son retour, il continua ses études. Puis Irénée Nappey fut ordonné prêtre en juin 1947. Vicaire à Delle pendant treize ans, il avait pris en charge la jeunesse avant d'arriver à Lepuix-Gy.

«Nous souhaitons que vous restiez parmi nous plus longtemps que l'abbé Collez. Lepuix-Gy fut la seule paroisse de votre ministère de curé. Combien de fois n'avons-nous pas entendu des éloges sur vo-

tre façon d'être le curé de tous... Merci pour tout et pour tous...» a souligné Bernard Demouge?

Bernard Demouge est, lui aussi, le maire de tous, et c'est à ce titre qu'il a salué le dynamisme, la foi et la passion du prêtre au service de la commune et de tous les paroissiens.

Rarement une personne aura mérité autant de propos élogieux. Effectivement, c'est vrai que le père Nappey est un homme bon, toujours prêt à échanger quelques propos avec quiconque.

Maurice GRASSELLER